

れんげぐみ 2月

厳しい寒さがつづいていますね。子ども達は、ひんやりとした空気を肌で感じたり白い息を吐いたりと、小さい体で季節を感じています。

園内は子ども達の元気な声と笑い声に溢れ、不思議と寒さを忘れてしまいます。冬の遊びや楽しみを見つけながら、今月も元気に過ごしたいと思います。

【節分に向けて鬼のお面を制作しました！！】

鬼のお面を作る前に「節分」の絵本を読んだり



「鬼のパンツ」の手遊びを楽しみました



鬼の絵に自分の好きな色を塗って、お花紙を丸めて髪に見立てて糊で貼りました



みんなすごく真剣です！！



製作の回数を重ねる度に
みんな上手になります

糊の使い方もすごく上手に
なりましたよ～

れんげ組の子ども達は、トイレや着替えなど自分の身の回りの自立に向けて少しづつ頑張っています。ですが、まだまだ「やりたくない！」「イヤ！」と拒む時期もあります。子どもの気持ちを受け止めながら、少しづつご家庭でも、自分でトイレや着替えが出来るように促してみて下さい

幼稚クラスに向けて

クラスからのお願い

- お子さんの名前が消えかかっている洋服はありませんか？今一度確認して頂き、名前を書いてください。
ご協力宜しくお願ひします。